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RESPUESTA: 

 
  

La eliminación del peaje de la AP-1 ha supuesto un ahorro estimado a los 
usuarios en concepto de peaje de 70 millones de euros anuales.  

 

Por otro lado, está conllevando una notable mejoría de la accidentalidad en el 
corredor, si bien no es un dato primordialmente económico. La mejoría afecta 

fundamentalmente a los accidentes más graves y es más acusada en la carretera 
convencional N-I. Se han eliminado de las víctimas mortales en la N-I y se han reducido 

las víctimas mortales en el corredor a la mitad y los heridos graves en más del -40%. 
 

 
 
 

 
 

 

Madrid, 12 de agosto de 2020 


